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Управление по образованию, спорту и туризму

Пуховичского райисполкома Минской области

Государственное учреждение дополнительного образования

«Руденский центр творчества детей и молодёжи «Вясёлка» Пуховичского района»

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

по созданию условий для повышения качества оказания услуг
в дополнительном образовании и развития творческих способностей учащихся посредством реконструкции и оснащения кабинета для занятий творчеством
 «Территория творчества»

Срок реализации проекта: 2 года
Гуманитарный проект государственного учреждения дополнительного образования «Руденский центр творчества детей и молодёжи «Вясёлка» Пуховичского района» ищет спонсоров

	1.
Наименование проекта: «Территория творчества»

2.
Срок реализации проекта: 2 года

3.
Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение дополнительного образования «Руденский центр творчества детей и молодёжи «Вясёлка» Пуховичского района»

4.
Цель проекта: создание условий для повышения  качества оказания услуг в дополнительном образовании и развития творческих способностей учащихся посредством реконструкции и оснащения кабинета для занятий творчеством.

	5.
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- раскрыть творческий потенциал, предложить новые пути для   самозанятости;

- способствовать формированию опыта познавательной и творческой деятельности;

- создать благоприятные условия для реализации творческого потенциала детей и учащейся молодежи;

- ремонт и оснащение учебного кабинета.
6.
Целевая группа: учащиеся района, учащиеся с особенностями психофизического развития, родители.

7.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- укрепление и обновление материально-технической базы учреждения с целью использования информационно-коммуникационных технологий в образовательном процессе;

- ремонт и оснащение учебного кабинета;
- приобретение оборудования, сырья и материалов в рамках реализации проекта (ноутбуки, мольберты, печь муфельная (печь для обжига изделий из глины), стол для пескографии, ткацкий станок, лён, шесть, нитки, глина, краски акриловые и др.);
- оформление мобильной  выставки творческих работ учащихся учреждения;

- информирование населения региона о ходе реализации проекта (выступление в СМИ, проведение мероприятий в учреждении).

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 40 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	36 000

	Софинансирование
	4 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): 

222850, Минская область,   г.п. Руденск

	10. Контактное лицо:
Верещако Елена Владимировна, директор ГУДО «Руденский центр творчества детей и молодёжи «Вясёлка» Пуховичского района»

раб. тел.: 80171353245, моб. тел.: 80293609822,
ctdm_vyasyolka@pukhovichi-asveta.gov.by



Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project of the state establishment of additional education "Rudensk Centre of Creativity of Children and Youth "Vyasyolka" 

of Puhovichi District" is looking for sponsors 
The goal of the project:  to create conditions for improving the quality of services in additional education and the development of creative abilities of children through reconstruction and equipping of the class for creative arts.
	1.
Name of the project: "Territory of Creativity"

2.
Project implementation period: 2 years 

3.
The organization - the applicant offering the project: the State Institutions of Additional Education "Rudensk Centre of Creativity of Children and Youth "Vyasyolka" of Puhovichi District"

4.
The goal of the project: to create conditions for improving the quality of services in additional education and the development of creative abilities of children and youth through reconstruction and equipping of the class for creative arts.

	5.
Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- to open the creative potential of children, to offer new ways for self-employment;

- contribute to the formation of the experience of cognitive and creative activity;
- create favorable conditions for the realization of the creative potential of children and youth;
- reconstruction and equipping of the class; 

6.
Target group: students of the district, students with special needs, parents.

7.
Brief description of project activities:

- strengthening and updating the material and technical base of the institution in order to use information and communication technologies in the educational process;

- reconstruction and equipping of the class for creative arts;
- buying tools, equipment and materials in the framework of the project (laptops, easels, muffle furnace (oven for baking clay), table for sand painting, loom, flax, six, thread, yarn, glue, acrylic paints, etc.);
- design of a mobile exhibition of creative works of students of the institution;

- informing the population of the region about the implementation of the project (mass media, events in the institution).

	8. The total amount of financing (in US dollars):   
	 40 000

	Source of financing
	Source of financing 
(US dollars)



	Contributor
	36 000

	Co-financing
	4 000

	9. Place of the project implementation (region/district, town): 222850, Minsk region, Rudensk

	10. Contact person:
Helena Vereshchako,   director of the SIAE "Rudensk Centre of Creativity of Children and Youth "Vyasyolka" of Puhovichi District"

slave. phone: 80171353245, mobile. phone: 80293609822, 

e-mail: ctdm_vyasyolka@pukhovichi-asveta.gov.by
 


We look forward to collaborating!
